

Artikel vom 16.10.2023

Seniorentage, Kirta und ein neues Feldkreuz

In Poing ist was los



Das Wetter wird zunehmend herbstlich und unsicherer. Dennoch boten verschiedene Poinger Vereine und Organisationen am letzten Wochenende wieder abwechslungsreiche Angebote für Interessierte. Hier einige Beispiele:

Am Freitag konnten Seniorinnen und Senioren unter dem Motto „Bunt und beschwingt in den Herbst“ an der **Abschlussveranstaltung der erfolgreichen dritten Seniorenthementage** im Pfarrheim Pater Rupert Mayer teilnehmen. Angesichts des überaus schönen Wetters entschieden sich aber auch viele für eine Teilnahme an der **Wanderung des Seniorenbeirats durch das Isartal** zwischen Schäftlarn und Grünwald.

Nicht ganz so viel Glück mit dem Wetter hatten wie schon öfter die Poinger Bauernhochzeiter beim **Bauernkirta in Garkofen**, der dennoch bei bester Stimmung im gut gefüllten Schwoaga-Stadl stattfand. Dem Vernehmen nach fanden aber nahezu alle Kirtaenten und sonstigen Schmankerl Abnehmer.

Am Sonntag nachmittags wurde schließlich das **neue Feldkreuz nördlich des Lerchenwinkels** von den Pfarrern Philipp Werner und Michael Simonsen gesegnet. Im Beisein von Poings Erstem Bürgermeister Thomas Stark und von Helmut Sloim von der ARGE Poing „Am Bergfeld“, mehreren Vertretern auch aus der Nachbargemeinde Pliening sowie von interessierten Poingern und

Anliegern wurde dieser neue Ort der Kontemplation seiner Bestimmung übergeben. Diese ansprechend gestaltete Feldkreuzanlage markiert zugleich das Ende des Grünzugs am Bergfeld und den Übergang zur Ausgleichsfläche.

Wir danken allen Vereinen und Organisationen für ihr Engagement und ihre Mühe und hoffen am Marktsonntag auf annehmbares Wetter.

Für die Gemeinderatsfraktion CSU Aktive Bürger
Franz Langlechner, Seniorensprecher